

BLANCA FERNÁNDEZ OSORO

PALABRAS ~~que~~ DEFINEN ~~o~~ BLANCA

VALENTÍA

SKI

MONTAÑA

MEDALLA

OLIMPIADAS

PIONERA

NIEVE

BRONCE

Y por último ... "CERCEDILLA" ... !!

≧ BIOGRAFÍA ≦

Blanca nació en Carabanchel hace 56 años, y era la pequeña de 8 hermanos. Vivió en la nieve desde niña, porque sus padres fueron contratados en la estación de Navacerrada. Su padre era el gerente de la escuela de esquí y su madre, la cocinera. Ellos vivían en Cercedilla y su hermano Juan Manuel la 'engañó' un día para ir a una competición. "Me tiró allí y quedé 4ª o 5ª. No me fue mal", decía la esquiadora, que tenía 8 años en su casa oyó gritos a las 5 de la mañana. "Creíamos que había fuego, pero gritaban oro, oro", contaba. Era que su hermano Paquito había ganado en los Juegos de Sapporo en 1972. 20 años después ella repetiría la gesta en Alvertville y a día de hoy sigue siendo la única mujer que tiene un podio olímpico de invierno.



EL OTRO LEGADO DE BLANCA FERNÁNDEZ: SALUD MENTAL Y DEPORTE.

Blanca Fernández Ochoa nos hizo soñar que una medalla olímpica era posible. Cuando se colgó el bronce, en Albertville 92, fue pionera en abrir un camino inexplorado. Fue impulsora del papel de la mujer en el deporte y en el deporte encontró siempre su motivación y su pasión.

Todas las generaciones la hemos admirado por lo que representaba y por todo lo que había conseguido: una esquiadora pionera que amaba un deporte que la había visto crecer a ella y a toda su familia. Fue la primera mujer española en conseguir una medalla olímpica en unos Juegos de Invierno y en ganar 4 Copas del Mundo. La victoria de Paco Fernández Ochoa y la medalla de Blanca pusieron a los deportes de invierno en los niveles más altos de la competición internacional de nuestro país.

Blanca acabó siendo lo que en el deporte se conoce como un "Juguete roto", que es la forma con la que se mira a quién no ha cumplido la expectativas ajenas.

UN BRONCE OLÍMPICO QUE ABRIÓ CAMINO A LA MUJER

"La primera mujer en la historia que gana una medalla olímpica, es alucinante ¿eh?", decía Blanca (Madrid, 1963), la mujer que 'rompió' la nieve. Este era el eslogan publicitario para celebrar su bronce en eslalon de los Juegos de Invierno en Albertville (Francia) 1992, el primer podio olímpico de una mujer española y la segunda medalla en la historia de España en la cita invernal tras el oro de su hermano Paquito en Sapporo 1972. Una historia única, la de una pionera que lanzó en esos momentos precario deporte femenino... antes del boom de Barcelona 92.

Blanca brilló en la montaña y allí se apagó para siempre a la edad de 56 años. Su cuerpo fue hallado alrededor de las 12:30 del 3 de septiembre de 2019 sin vida, en las cercanías de la localidad madrileña de Cercedilla.

DESCANSA EN PAZ...

→ SIEMPRE QUEDARÁ SU GESTA.

